

Inicio > Medio Ambiente > Ecoreserva La Tribuna se convirtió en un laboratorio ambiental para estudiantes y...



MEDIO AMBIENTE

Ecoreserva La Tribuna se convirtió en un laboratorio ambiental para estudiantes y docentes del Huila



BY LUISA DÁVILA 9 OCTUBRE, 2024

169 0



Únete al canal de noticias de WhatsApp La Última.

Redacción La Última

En su compromiso por fomentar la educación ambiental y promover la protección de la biodiversidad, Ecopetrol recibió a más de 600 estudiantes y docentes huilenses en la Ecoreserva La Tribuna.

Este es un espacio que abarca 254 hectáreas de bosque seco tropical, un ecosistema estratégico para el país, donde conviven en equilibrio la biodiversidad, el agua y la industria petrolera.



Durante la visita, los jóvenes y educadores pudieron observar de cerca las más de 352 especies de fauna y flora que habitan en la Ecoreserva, un entorno que refleja la importancia de la conservación en medio de las actividades industriales. Esta experiencia permitió a los participantes comprender el valor de proteger el medio ambiente, los recursos naturales del territorio y la transición energética.



Síguenos en nuestra fanpage de Facebook La Última.

"Me pareció fabulosa esta aventura; los niños empezaron a reconocer los diferentes tipos de energía y fascinada con lo que está haciendo Ecopetrol con la energía solar y el mensaje que le están dando a los niños del cuidado del medio ambiente. Es la mejor experiencia, nada mejor que los niños puedan vivir en carne propia, reconocer el contexto de donde están viviendo", señaló Ángela Amparo Cutiérriz, docente de la institución educativa Jairo Mosquera Moreno, sede San Jorge, del municipio de Neiva.



LO MÁS LEIDO



Radican proyecto para regular la venta de sim cards para reducir extorsiones

Política



Administración Municipal propone disminuir recursos para el cumplimiento de Política Pública de Juventud

Política



Zonal Nacional de fútbol playa masculino se realizará en Neiva

Deportes



A la cárcel integrantes de red de narcotráfico capturados en Huila y Caquetá

Judicial



No se descartan cortes de agua: Las Ceibas EPN

Neiva





Con actividades lúdico-pedagógicas como esta, Ecopetrol reafirma su compromiso con la protección ambiental y la transición energética justa en Colombia y promueve la conciencia ambiental y el compromiso colectivo con un futuro más sostenible.



 **Luisa Dávila**

Artículo anterior

Caso termales de Rivera, una medida draconiana

Artículo siguiente

Presunto ladrón falleció en el norte de Neiva

Otros Artículos



Así será la participación del Huila en la COP16



Listo nuevo Plan de Manejo Ambiental del desierto La Tatacoa



Cría de mono churuco que permanecía como mascota en Neiva, fue rescatada por la CAM



Todo listo para la fiesta de la Danta de montaña y el Oso Andino en el Huila

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Email:*

Sitio web:

Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

publicar comentario



Somos un medio de comunicación digital e independiente que llega con las últimas noticias del acontecer diario de manera inmediata para mantenerlos informados sobre lo que ocurre en Neiva, el Huila y Colombia

 311 459 5544

 CESARVELANDIA@LAULTIMA.COM.CO



Radican proyecto para regular la venta de sim cards para reducir extorsiones



Administración Municipal propone disminuir recursos para el cumplimiento de Política Pública de Juventud



Zonal Nacional de fútbol playa masculino se realizará en Neiva

Judicial	1169
Regional	1167
Actualidad	920
Neiva	731
Política	550
Se dice que...	517

